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様式第 3 号（第４条関係） 

会  議  録 

 

 

１ 会議の名称 松川町教育委員会 令和７年１月定例会 

２ 開 催 日 時 令和７年１月 29 日（水） 

  午後３時 00 分から午後５時 00 分まで 

３ 開 催 場 所 松川町役場 委員会室 

４ 出席者氏名 溝上正弘教育長、松浦善文職務代理者、井口由紀子委員、矢澤満委員、

小林美佳委員、西浦素之事務局長兼こども課長、矢沢秀子生涯学習課

長、片桐比呂巳学校教育係長、高坂徹教育支援主事、下澤俊治生徒指

導専門員 

５ 議題（公開又は非公開の別）  

 報告１ 教育長報告 公開 

 報告２ 生涯学習課報告 公開 

 報告３ こども課報告 公開 

 報告４ 後援について 公開 

６ 非公開の理由 個人情報が含まれる場合は非公開扱いのため 

７ 傍聴人の数 ０人 

８ 会議資料の名称 次第、資料１、資料２－１、資料２－２、資料３－１、資料３－

２、資料３－３、資料４－１、資料４－２ 

９ 審議の概要  

 １ 開会 西浦素之事務局長兼こども課長 

 ２ あいさつ 溝上正弘教育長 

 ３ 会議事項  

  報告１ 教育長報告（資料１） 

   （溝上正弘教育長より説明） 

   【意見等】 

○教育大綱について 

・「企業」という部分（工業）に限らない広い分野で記載してもよい

のではないか。 

・４年間にする理由は。 

→町の総合計画と合わせている。 

・教育大綱は、どこまでの人に見てもらうべきものか？ 
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→町全体で共有すべきものであるとの認識で、教育委員会だけや学

校だけのもの、ということではない。 

・次回は体系図について協議することを確認 

    

  報告２ 生涯学習課報告 

   ○中学校部活移行の進捗状況について（資料２－１） 

   （矢沢秀子生涯学習課長より説明） 

・1 月から松川クラブが活動開始、５つの団体が参画する 

・3/4 にクラブ説明会を開催予定 

   【意見等】 

なし 

   ○生涯学習課共有事項（資料２－２） 

   （矢沢秀子生涯学習課長より説明） 

   【意見等】 

なし 

    

  報告３ こども課報告 

  
 

○「まつかわタイム振り返りアンケート結果」について（資料３－

１） 

   （高坂徹教育支援主事より説明） 

  

 

【意見等】 

・クラスの雰囲気が良くなっていると感じられる点が良い。先生方

のスキル等でばらつきがあることは時間をかける必要がある。 

・授業においてグループで話し合いをする機会が多くなっている気

がする。また話し合いの進み具合がスムーズになっている、ただ

しグループ話し合いが苦手な生徒もいる現実もある。 

・続けることは大切だが、苦手な子がいることも忘れずに対応して

いけると良い。 

  
 

○長期欠席児童生徒の状況（２学期末現在）について（資料３－

２） 

   （下澤俊治生徒指導専門員より説明） 

  
 

【意見等】 

・小５の長期欠席が多いのには要因があるのか 
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→多い要因として、保護者の意向もあり本年は休んでいる子がい

ることと、昨年度からかなり無理をして通学していた子が欠席

状態になってしまったことなどが挙げられる。 

・数値だけで「多い、少ない」の議論に特化せず、それぞれの居場

所をつくる動きがあることが大切。何も対応せず完全引きこもり

になってしまっている状況を放置することは良くない。 

 

各学校の不登校対応について 

・NPO 法人 Hug の利用者は多いのか。 

→施設が手狭になってきている。小学生から中学生までの世代が

それぞれ活動するスペースの確保が課題。 

・家庭事情や親御さんの関わり方の状況によっては、該当の子ども

だけに支援するだけでなく、家庭も含めた支援、相談体制が必要 

・親の会、人数は減ってきている現状があるが活動は継続してい

く。 

   ○こども課共有事項（資料３－３） 

   （西浦素之事務局長兼こども課長より説明） 

  
 

【意見等】 

なし 

  報告４ 後援について（資料４－１、資料４－２） 

   （西浦素之事務局長兼こども課長、矢沢秀子生涯学習課長より説明） 

  
 

【意見等】 

なし 

 ４ 今後の日程について 

 ５ その他 

【意見等】なし 

 10 閉 会 松浦善文職務代理者 

    

 会議終了：午後５時 00 分 

 


